



# ひかり

学校だより NO. 2  
令和 7 年 4 月 30 日  
千代田区立翹町小学校  
校長 田村 砂弥香



## 豊かな関わりの中で育む～こどもの日に寄せて～

副校長 三浦 美樹

新年度に入り、一か月が経ち、新緑の季節 5 月を迎えます。子どもたちは、新たな出会いにわくわくしながら気持ちも新たに張り切って過ごした一か月でした。校内を見回ると、最上級生の 6 年生をはじめ、それぞれのクラスでみんなのために自分ができることを一生懸命行っている子どもの姿を多く見かけます。保護者の皆様には、新年度の準備や保護者会へのご参加等、本校の教育活動にご協力いただき感謝申し上げます。



5 月 5 日「子どもの日」は、子どもの健やかな成長を祝う日です。今年も幼稚園の園庭で元気に泳ぐ大きなこいのぼりの姿が見られます。その姿を見ていると、子どもたちが未来に向けて夢を持ち続けて力強く成長していくことを心から願わずにられません。



本校は、「豊かな関わりの中で、一人一人が自らの可能性を伸ばす学校」を目指しています。先日行われた「一年生を迎える会」では、新一年生が早く翹町小学校に慣れ、楽しく学校生活を過ごせるように会を盛り上げようとする子どもたちの姿がたくさん見られました。これからも、豊かな関わりの中で子どもたちがやりたいことを実現し、成長していけるよう、教職員一同、教育活動を工夫していきます。

先日、大学教授を講師にお迎えして、校内研究会を行いました。今年度の研究テーマは、「自ら探究し、協働的に学ぶ児童を育てる指導の工夫」です。探究的な学習を通して、子どもたちが正解のない問いに向き合い、協働して課題解決できる力を育てていきます。子ども一人一人が自らの可能性を伸ばす力を高めていけるよう、私たち教員も学び続けます。

大型連休に入ります。子どもたちが「自分の命は自分で守る」という意識を常にもって交通事故や河川の事故等に遭わないよう、十分気を付けて過ごし、また元気な笑顔で学校に来てくれることを楽しみにしています。

### 朝の運動で心も体も目覚めよう！

地域のサッカークラブ「FC 千代田」と連携し、朝の時間を使って、希望者を対象に、子ども同士が楽しく関わりながら体を動かす課外活動を、6～7月に実施します。詳細は、後日配付する募集のお知らせをご覧ください。



## 5月の行事予定

日	曜	朝会	時程	行事予定	SC 来校
1	木		B	※B時程5時間 安全指導日 集団下校	○
2	金		B	コーディネーショントレーニング①(5) ※5-3以外4時間授業	
3	土				
4	日				
5	月				
6	火				
7	水		B	体力テスト 始 保健指導日	
8	木	集会	A	尿検査回収2次1回目 歯科(6) 内科(1・2) コーディネーショントレーニング②(5) 委員会活動②	○
9	金		B	歯科(5) コーディネーショントレーニング③(5) 清水谷公園探検(1)	
10	土				
11	日				
12	月	朝会	A	聴力(3・5)	○
13	火	朝学	A	歯科(3) 区達成度調査(4・5・6) 生活科見学(2) 日光移動教室事前健診(6)	
14	水		B	日光移動教室 始 尿検査回収2次2回目 歯科(4) 耳鼻科(3・4)	
15	木		A	歯科(2)	○
16	金		B	日光移動教室 終 歯科(1)	
17	土			科学センター①	
18	日				
19	月		B	※B時程5時間 色覚検査(1年の希望者) 個人面談①	○
20	火	朝学	A	食育の日 校外学習(3) 租税教室(6) 新体力テスト(2・5)	
21	水		B	避難訓練(火災)+幼 個人面談②	○
22	木		B	※B時程5時間 新体力テスト(3・4) 個人面談③	○
23	金		B	個人面談④	
24	土			科学センター②	
25	日			わんぱく相撲	
26	月	プ開朝	A	プール開き朝会 水泳指導始 アレルギー会議	
27	火		B	※B時程5時間 新体力テスト(1・6) 個人面談⑤	
28	水		B	ハイパーQUテスト①	
29	木	集会	A	環境の日 交通安全指導教室(1・3) クラブ活動②	
30	金		B	体力テスト終 生活科見学(1) 尿検査予備回収	
31	土				

## 6月の行事予定

1	日				
2	月	よい歯	A	☆思いやり月間 安全指導日 保健指導日 よい歯の表彰 歯科指導(4)	○
3	火		B	※B時程4時間 幼小交流(5)①	
4	水		B		

## 【5月の目標】

**生活**：安全な生活をしよう。

**清掃**：清掃用具の使い方やしまい方を工夫しよう。

**保健**：熱中症を予防しよう。

**給食**：食事のきまりに気をつけよう。

**安全**：道路の歩き方について理解し、安全についての意識を高めよう。

## 1年生を迎える会を行いました

4月21日(月)1年生を迎える会を実施しました。1年生は、2年生からプレゼントされたメダルをかけ、6年生と手をつないで入場しました。6年生は、「不安なことがあっても上級生が助けるよ」と素敵な出し物とともに伝えました。1年生も安心した様子でした。その後、校歌を歌って、麹町小学校の一員になったお祝いをしました。

旧代表委員を中心に、子供たちが作り上げた温かい会となりました。今後、1年生は朝会や休み時間なども他学年と一緒に活動します。



## 6年生が大活躍しています

4月4日(金)春休みに新6年生が登校し、教室の机・椅子の移動や、入学式の準備を行いました。

1年生が入学してからは、毎日1年生のお手伝いをしています。いつもより早い時間に登校し、時には声をかけ、時には見守りながら1年生が早く学校生活に慣れるようにと活動しています。

また、委員会やクラブ活動、わんぱくキッズ班活動など、様々な場面で率先して準備を進め、最上級生としての自覚と責任を高めています。これまでの6年生が、見えないところでこんなにやってくれたのだと実感しながら、「自分たちも頑張るぞ」と、日々活躍しています。

